

むつ市…高雄市（台湾）

Kaohsiung City, Taiwan

1 提携年月日 令和6年12月16日（国際交流促進覚書締結の日）

2 高雄市の概況

高雄市は、1979年7月1日、台湾省管轄下の省轄市から直轄市に昇格し、2010年12月25日に高雄県を統合した。台湾海峡に面した台湾南部に位置し、市内の高雄港は台湾最大の港。台湾で2番目の経済文化の拠点。

第2外国語で日本語を選択する高校生や大学生も多く若者から大人まで全体的に親日な土地である。人口約272万人、面積2,952km²（2022年5月）。

高雄市内には、台湾最大で、アジアでも香港港・シンガポール港・上海港に次ぐ規模のコンテナ港である高雄港を有しており、台湾で消費される石油の大部分が輸入され、同国の重工業を支えている。また、輸出港としてアルミニウム、木及び紙製品、肥料、セメント、金属、機械類、船舶が輸出されている。

3 協定提携までの経緯と交流の現状

- ◎昭和63年 川内町川内中学校・高雄市立陽明国民中学校交流開始
- ◎平成5年4月 川内町川内中学校・高雄市立陽明国民中学校姉妹校締結
- ◎平成17年3月 むつ市・川内町・大畠町・脇野沢村が合併
- ◎平成19年2月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率8名、生徒21名）
- ◎平成20年1月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率15名、生徒25名）
- ◎平成21年2月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率6名、生徒14名）
- ◎平成23年1月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率7名、生徒16名）
- ◎平成24年7月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率8名、生徒20名）
- ◎平成25年11月 むつ市から高雄市立陽明国民中学校へ訪問（引率3名、生徒9名）
- ◎平成26年4月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率4名、生徒19名）
- ◎平成27年5月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率6名、生徒16名）
- ◎平成28年5月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率10名、生徒12名）
- ◎平成30年6月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率11名、生徒11名）
- ◎令和5年5月 高雄市立陽明国民中学校訪問団来市（引率11名、生徒27名）
- ◎令和5年11月 むつ市から高雄市立陽明国民中学校へ訪問（引率4名、生徒10名）
- ◎令和6年1月 むつ市長が、高雄市副市長を訪問し、今後は経済交流を推進する方向性を確認
- ◎令和6年10月 県、むつ市が、高雄市を訪問し、覚書締結について協議
- ◎令和6年12月 知事、むつ市長が高雄市を訪問し、3者による国際交流促進に関する覚書締結